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 会⻑の時間（挨拶・報告）【齋藤圭央会⻑】 

皆さんこんにちは。 
いよいよ 2024〜2025 年度が始まってしまいました。⾄らぬ

点もあるかと思いますが 1 度乗ってしまった船ですので、途中
で降りることなく、そして沈むことなど決して無いように皆さ
んで⽀えていただければ幸いです。 

まずは重ね重ねにはなりますが、⼟屋前会⻑、河井前幹事は
じめ、前年度理事役員の⽅々⼤変お疲れさまでした。ゆっくり
休むことなく今年度もご尽⼒の程宜しくお願いします。 

さて 7 ⽉に⼊り様々な物価が上昇したり、円相場は⼀時 161
円まで値下がりしたり、ここ数⽇、⻄⽇本各地で梅⾬前線の活
動が活発になり河川の増⽔、氾濫、道路の冠⽔など被害が発⽣
したりと、2 年前の会⻑挨拶を思い出させるようなことも多
く、話す内容がたくさんあるように感じます。 

明⽇からは約 20 年ぶりに新紙幣が発⾏されますが、券売機
や⾃動販売機など新紙幣対応が遅れることで不便さが顕著にな
るのではと懸念する声が多くあるようです。これによりキャッ
シュレス決済を選択する機会が増えるのではないかと予想され
ており、今まさに移り変わる分岐点にいるのではないでしょう
か。 

ここで話は少しそれます。1 年前はフクロテナガザルの話で
したが・・・ 

閏年を除く 1 年が３６５⽇の平年時では暦上での折り返しは
6 ⽉ 30 ⽇ですが、⽇数的に半分に当たるのは 183 ⽇⽬の本⽇ 7
⽉ 2 ⽇となり、丁度折り返しの⽇になることから、真ん中の⽇
と制定されていることをご存じでしょうか？ 

たまたま折り返しの⽇に第 1 回⽬の例会が開催されています
が、なぜ RC の年度が 7 ⽉ 1 ⽇に始まるのか不思議に思うこと
はありませんでしたか？ベテランの⽅はご存じかもしれません
が、その由来を少しお話ししたいと思います。その理由は毎年
開催される国際⼤会にあります。 

ロータリーの最初の会計年度は第 1 回⼤会が終了した翌⽇
1910 年 8 ⽉ 18 ⽇に始まり、翌年も同様に国際⼤会の⽇程に合
わせ 8 ⽉ 21 ⽇となっていました。 

翌年の 1912 年 8 ⽉に、理事会が当時の国際 RC 連合会の会
計監査を依頼した際に、クラブ幹事と会計が⼗分な時間をもっ
て財政報告を準備し、クラブ代議員の数を決定できるように会
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計年度の最終⽇は 6 ⽉ 30 ⽇にするのが良いと会計⼠から提案
を受け、翌 1913 年 4 ⽉の会合で 6 ⽉ 30 ⽇を会計年度最終⽇と
定めたことにより 7 ⽉ 1 ⽇から年度が始まることとなったそう
です。最初の会計年度が違う⽉であれば年度が替わる⽉も替わ
っていたかもしれなません。 

ちなみに、毎年開催されている国際⼤会ですが、以前は夏真
っ盛りの 7 ⽉か 8 ⽉に開催していましたが、夏の暑さを考慮し
て 6 ⽉に開催してはどうかという提案があり、採択されたこと
で今の開催時期になったそうです。 

⼟屋年度の国際⼤会は 5 ⽉ 25 ⽇〜29 ⽇にシンガポールで開
催されましたので参加は叶いませんでしたが、今年度の国際⼤
会は 6 ⽉ 21 ⽇〜25 ⽇と年度末のロータリー親睦活動⽉間に開
催されます。ちょっと遠いカナダのカルガリーにて開催される
ので、親睦旅⾏の案として検討するには⾄らないと思います
が、もし参加したい⽅がいらっしゃれば私は⻑井の地から精⼀
杯応援させていただきたいと思います。 

しかし、次年度は頑張れば⼿が届きそうな台湾台北市で国際
⼤会が開催されます。20 年前から交流がある飯豊町をはじめ
として置賜地域、そして⼭形県内でも台湾の旅⾏会社と繋がり
を持ち、毎年多くの観光客を誘致しています。国際⼤会の開催
は 6 ⽉ 13 ⽇〜17 ⽇ですが、16 ⽇が⽕曜⽇で例会⽇となってい
るようですので次年度会⻑はぜひ参考にしていただければと思
います。 

まずは今年度を有意義な 1 年にするために髙橋幹事と⼀緒に
クラブ運営に努めてまいります。 

⾷事の在り⽅を含め、例会の進め⽅や改善点はないか、よく
⾔われる時代に合ったクラブ運営を探り、右往左往することも
あると思いますが芯はブレることなく、時には⼤胆にチャレン
ジしていこうと思います。 

⼩笠原理事、村⽥理事にしっかりと繋いでいけるように、そ
して横澤理事、栗⽥理事には私の⾄らない点を常にチェックし
て指摘していただき、⼤⼭理事には重要課題を解決するために
奮起していただき、⼟屋理事には直前の視点ならではの援護射
撃をお願いしながらも後ろから撃たれないように気を付けなが
ら、熊⾕理事には優しい会計を切に願いながら、そして各委員
⻑はじめ会員皆様のお⼒添えを頂きながら、髙橋幹事と加藤事
務局と⼿に⼿つないで 2024〜2025 年度をスタートしたいと思
います。 
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齋藤会⻑と髙橋幹事 
 
 
 
 

各種報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
ノンアルコールで乾杯！！ 

 
 
 

  
髙橋幹事 

 

 
最後になりましたが梅津会報委員⻑、つたない会⻑挨拶にな

るかもしれませんが編集で何とかしていただけると幸いです。 
本⽇第 1 回⽬の例会は活動計画発表となりますので委員⻑の皆
さんよろしくお願いします。 

1 年間どうぞよろしくお願いいたします！！ 
 

齋藤 圭央 会⻑ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

新年度齋藤丸 船出乾杯 
 

開会に先⽴ち新２０２４−２０２５年度、齋藤会⻑体制での
新年度の船出を祝して、前会⻑⼟屋様の⾳頭で「船出乾杯」を
⾏いました。 
 
 
 

幹事報告 
 

〇第４回理事会開催      〇早退届 
 7/9（⽕）11 時〜       浅野 敏明会員 
 ⻑井商⼯会議所研修室にて   斎藤 裕之会員 
 理事の⽅、ご出席願います。    

髙橋 秀幸 幹事 

                     
 

会員増強・ロータリー情報・規定委員会 

 

〇被推薦者⽒名公開 
菅野昭浩さん ５９歳 館町南所在  

（株）菅野モータース代表取締役 
   ⼤⼭ 友規憲 委員⻑ 
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雑誌広報・資料保存・IT 委員会 
 

〇「ロータリーの友」より 
P4 の「ロータリーとは」、P6 の「ＲⅠ会⻑のメッセー
ジ」、Ｐ9 の「プレイメーカーとは」、P28 の「芳賀ガバ
ナー」、Ｐ81 の「世界に誇れる厚岸」、Ｐ64 の「ロータ
リーあるある相談室」是⾮、⼀読して頂きたい。 

 
〇「ガバナー⽉信」より 
  Ｐ8 の「第 2800 地区ビジョン」のところで、ロータリア

ンの⽊が書いてあります。これが、我々ロータリアンの⽬
指す所でありますので、是⾮皆さんに勉強して頂き、素晴
らしいロータリアンになって頂ければと思っております。 

 
栗⽥ 正彦 委員⻑ 

 
 

親睦委員会 
 
〇ご本⼈誕⽣⽇          〇奥様誕⽣⽇ 
 齋藤 裕之会員  ７⽇     河井 智寛会員 １４⽇ 
 村⽥  剛会員 ２１⽇ 
 齋藤 喜内会員 ３１⽇ 

  河井 智寛 委員⻑ 
 
 

ニコニコ BOX 委員会 
 

「齋藤丸の船出を祝して」「齋藤会⻑・髙橋幹事の船出を祝し
て」「齋藤丸の船出に乾杯！⼀年間宜しくお願いします！！」
など沢⼭頂いております。 

 
齋藤圭央・井上晴雄・横澤寿彦・栗⽥正彦・齋藤喜内・村⽥
剛・横澤茂・浅野敏明・河井智寛・尾形和夫・⼤道寺信・髙橋
秀幸・⼩笠原信吾・伊藤克也・齋藤裕之・⼤⼭友規憲・梅津喜
博よりメッセージ 

⼤⼭ 友規憲 副委員⻑ 
 
 
 

前年度ニコニコ BOX 集計 
 
 ⽬標 600,000 円でしたが、皆様の暖かい御厚意により、

662,250 円頂きました。誠にありがとうございます。 
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アメリカインディアンのことわざに、 
「⽊に射る⽮より⽉に射る⽮の⽅が遠く⾶ぶ」ということ 
わざがあるそうです。今後の⽬標をもう少し上にしてはど 
うかと思っております。 

渡邊 清隆 前委員⻑ 
 

今年度活動計画報告 
 

会員増強・ロータリー情報・規定委員会 ⼤⼭友規範憲委員⻑ 
 純増 3 名を⽬標にしています。幸先の良いことに 1 名推薦者

⽒名公開することができました。また⼀昨年、昨年と出来な
かった新会員セミナーを是⾮やりたいと考えております。
「ロータリーとは」を簡単に説明出来るようなパンフレッ
ト・リーフレット等の資料作成も検討しており、予算計上の
⽅も認めて頂いているので進めていきたい。⼀年間どうぞ宜
しくお願いします。 

 
ロータリー財団・⽶⼭記念奨学⽣委員会 横澤寿彦委員⻑ 

 財団が１５０ドル、⽶⼭奨学⽣が１５，０００円で例年と同
じ数字をあげており、それを達成するため頑張っていきた
い。例年ガバナー賞を地区で発表するが、財団への平均⼀⼈
当たり１５０ドル、⽶⼭１５，０００円、マイロータリー登
録率８０％、ポール・ハリス・ソサエティではメンバーの輩
出等を挙げています。前年度寄付額・ロータリー認証参加に
ついては別紙資料をご覧頂きたい。また、退会者保有の認証
ポイントを現会員へ移譲も検討しております。⼀年間どうぞ
宜しくお願いします。 

 
 
前回の出席率 
   １９名 ８６．３％ 
本⽇の出席率 

２１名 ９１．３％ 
 

次回例会  
７⽉９⽇(⽕)１２：１５〜 

 


